

第 41 回番組審議委員会議事録

1. 開催年月日 平成 30 年 10 月 19 日（金）午後 10:30~11:30
2. 開催場所 和歌山県田辺市宝来町 8-21 泉ビル 2 階
3. 委員の出席 委員総数 5 名 出席委員 3 名

出席委員の氏名 野村悠一郎、藤本薰、竹中孝雄

欠席委員の氏名 山崎匡紘、浅里志乃

放送事業者側出席者氏名 泉清、洞周作、角田圭三、生田奈穂

欠席者氏名 大崎健志、濱田由希子

議題 1) 局側挨拶（現状報告）

2) 議題

□番組聴取

10 月 9 日(火)19:00~19:54 に放送された特別番組「おめでとう和歌山ファイティングバーズ！リーグ戦優勝特番」を抜粋したの番組聴取、ご意見・ご感想

3) その他番組への質問・意見

4) 今後の放送に対する意見・要望

5) その他

局側挨拶・報告

1. 局側挨拶

泉：本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。8月・9月は災害が多かった2ヵ月となりました。ここ2~3年は8月31日に放送を止めて放送機材のメンテナンスを行っています。9月1日が開局日という事もあり、目安の8月31日にやっております。9月頭に大きな台風がきました、その影響で当局も5時間程停電しました。送信所である西牟婁振興局も停電したので、自家発電機を稼働させるなどの対策となりました。ちょうど8月31日のメンテナンス日に社内の防災訓練も行いました。その直後だったので、当日はスムーズに対応する事ができました。

災害・防災に対する放送の内容も見直しているところで、防災ラジオを立ち上げて行う緊急放送も対応できるようになりました。この台風で停電が数日間続く地域もあり、今回初めてラジオの重要性を感じたとおっしゃる方も結構いました。テレビ・インターネットが使えない、スマホは使えるけど電池がすぐ無くなる…、ラジオしか地域の情報が入ってこないと感じてもらえたようです。

そして、今年はリーグを通して和歌山ファイティングバーズのホーム

ゲーム 7 試合を実況生中継しました。10 月 8 日に最終戦が無事終わり、リーグ優勝とチャンピョンシップ優勝で完全制覇となりましたので、今年 1 年応援ってきて良かったと思いました。ラジオを使っていただいた事はチーム側に評価いただいており、他球団にも良い影響を与えているようです。そういう 2 か月でした。

2. 議題

～番組聴取～

泉：和歌山ファイティングバーズがリーグ戦優勝して最終戦も終えた次の日に、優勝特別番組を放送しました。いかがでしょうか。

竹中：地元のチームが優勝するのは嬉しいですね。その為には盛り上げも大事ですよね。

野村：緊張感もありつつ、生放送で上手にされてますね。

泉：ありがとうございます。聴いてくれている方々に、ファイティングバーズの選手たちの事が少しでも印象に残ってもらえた嬉しいと思っています。この 1 年ラジオ出演を選手たちにしていただきましたが、チーム代表から「ラジオ出演の効果で人前で発信したり、しゃべれる選手になれた」とおしゃっていただきました。

3.その他番組への質問・意見

特になし

4.今後の放送に対する意見・要望

特になし

5.審議機関の答申または改善意見に対して採った措置及びその年日

特になし

6.審議機関の答申または意見の概要の公表方法

内容：審議内容について公表

方法：ホームページ掲載 (<http://www.fm885.jp/>)

7.その他参考事項

特になし